



Armenia, febrero 19 de 2016
Boletín de Prensa 037

Agenda febrero 19 de 2016

Evento: Instalación mesa de trabajo Ministerio de Hacienda

Hora: 8:00 a.m.

Lugar: Centro de Convenciones

Evento: Visita Vice Ministra de Tics entrega Puntos Vive Digital

Hora: 8:00 a.m.

Lugar: Centro de Convenciones

Gobernación del Quindío lidera jornada de trabajo con Ministerio de Hacienda



El Gobernador del Departamento del Quindío
Carlos Eduardo Osorio Buriticá

*Tiene el gusto de invitarlo a la mesa de trabajo sobre temas
presupuestales y financieros, liderada por la Dirección de Apoyo Fiscal
del Ministerio de Hacienda y Crédito Público*

Invitada especial
Ana Lucia Villa
Directora de Apoyo Fiscal

Fecha: 19 de febrero de 2016
Hora: 08:00 a.m. a 06:00 p.m.
Lugar: Centro de Convenciones



Buscando consolidar estrategias que permitan hacer más eficientes los recursos financieros existentes, el Gobernador del Quindío, Padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá, logró ante el Ministerio de Hacienda, que se adelante una jornada especial de capacitación en la ciudad de Armenia dirigida a los alcaldes, miembros de los gabinetes municipales, secretarios del gabinete

departamental, gerentes de institutos descentralizados, procuradores, magistrados, miembros de la rama judicial, diputados, concejales, entre otros.

Esta jornada que se desarrollará hoy viernes 19 de febrero a partir de las 8 a.m., en el Centro de Convenciones, estará orientada de manera especial por el equipo de la Dirección de Apoyo Fiscal del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, en cabeza de la Doctora Ana Lucía Villa, quien será la encargada de entregar toda la información relacionada con temas presupuestales y financieros que atañen a las administraciones públicas y las entidades que las vigilan.

Según lo indicó el Padre Carlos Eduardo Osorio, *“esta visita es particularmente especial, porque la Doctora Ana Lucía Villa nos entregará toda la información que requeriremos para hacer más eficientes los pocos recursos que tenemos para maniobrar, y por supuesto queremos que todas las personas encargadas de manejar los temas fiscales y financieros en las alcaldías y municipios o cualquier otra dependencia o entidad, puedan recibir esta importante información”*.

Por su parte Luz Elena Mejía, Secretaría de Hacienda del departamento, dijo que las temáticas incluidas para ser desarrolladas en esta mesa de trabajo especial son de gran relevancia y por eso se espera que todas las personas interesadas asistan, ya que se trata de una invitación abierta, *“es valioso que todas asistan para que conozcan de primera mano con la Directora de Apoyo Fiscal, cuáles son las competencias que tienen los entes territoriales y que puedan hacerle preguntas al grupo que viene de Bogotá. Los Secretarios son los que ejecutan los gastos y son quienes tienen una responsabilidad directa ante esos organismos de control”*.

Los temas definidos son:

Presupuesto Público
Sistema General de Regalías
Fiscalización
Hospitales
Fonpet

Marco Fiscal de Mediano Plazo
Temas tributarios
Formulario Tributario Único Territorial
Sistema General de Participación
Pensiones



**TODOS contra
el Derroche**

EN TIEMPOS DE SEQUÍA,
PENSEMOS ANTES DE GASTAR
#CONTRAELEDERROCHE

Padre Carlos Eduardo Osorio visita resguardo Embera en Córdoba

Gobernador se comprometió a enviar comisión especial de ayuda humanitaria y nutricionistas para evaluar condiciones de los menores de edad.

Una visita especial a la comunidad Embera Chichake del municipio de Córdoba, hizo en la tarde del jueves el Gobernador del Quindío, Padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá, quien quedó realmente sorprendido por las condiciones en que viven las comunidades indígenas del departamento.



Según dijo el mandatario “fue una experiencia verdaderamente impresionante, la amabilidad de su gentes contrasta con la pobreza tan infinita que hay allí. Necesitamos hacer un trabajo coordinado para facilitarle las cosas a los Embera. Quedamos con muchos compromisos, muy sensibilizados y a cumplir porque allí los niños lo están necesitando mucho”.



La visita del Padre Carlos Eduardo Osorio a la comunidad Embera Chichake, fue acompañada por el alcalde de Córdoba, Guillermo Andrés Valencia Henao, Liliana Osorio, Gestora Social y el Secretario de Agricultura del departamento, Carlos Alberto Gómez Chacón, quienes fueron recibidos por las autoridades de la comunidad Ramiro Niaza, Consejero Mayor de Oriquin, y Wilson García, Gobernador del cabildo Embera Chichake.



Los miembros de la comunidad Embera fueron enfáticos en pedir ayuda al Gobernador para solucionar los problemas con sus tierras, el pago de impuestos, ampliación de los territorios entregados por el Incoder, saneamiento básico, pozos sépticos, mejoramiento de sus viviendas, poner en funcionamiento los hogares del ICBF, evaluación nutricional, educación, oportunidades de empleo, proyectos productivos y acompañamiento en la producción agrícola que les brinda el sustento alimenticio y económico.



Además de la comisión humanitaria que estará este viernes evaluando médica y nutricionalmente a los menores de edad, el Padre Carlos Eduardo Osorio, se comprometió a llevar el Estado hasta estas comunidades y mejorar sus condiciones de vida, respetando siempre su cultura.

**El Gobernador del Quindío
Padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá**

informa a toda la ciudadanía que mediante resolución 000288 del 10 de febrero de 2016, fue modificado el horario de atención al público de manera temporal entre 11 de febrero y el 17 de marzo de 2016, con el fin de compensar los días 22 y 23 de marzo del presente año, correspondientes a la Semana Mayor

En tal sentido, el horario laboral y de atención al público será de la siguiente manera:

de 7:30 a.m. a 12:30 m.

y

de 2:00 p.m. a 6:30 p.m.



Gobernadores del Eje Cafetero y Fondo Regional de Garantías del Café buscan alternativas para fortalecer a pequeños y medianos empresarios



Con la participación de los Gobernadores del Quindío, Padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá y de Risaralda, Sigifredo Salazar, se cumplió en Armenia la segunda reunión de la junta directiva del Fondo Regional de Garantías del Café.

La reunión a la que asistieron los delegados de los socios de la entidad financiera en la que el Quindío tiene una importante participación accionaria, se cumplió en el despacho del mandatario quindiano y por primera vez descentralizando las reuniones que de manera rutinaria se llevan a cabo en la ciudad de Pereira, sede del FRGC.



El Gobernador del Quindío explicó que si bien es cierto este tipo de entidades tienen claramente definido su papel, también son promotoras de desarrollo y se convierten en el respaldo que necesitan las entidades bancarias para poder financiar las iniciativas de los pequeños y medianos empresarios. Dijo el mandatario quindiano *“el gobierno lo que hace simplemente es decir, nosotros garantizamos que estas personas van a pagar, préstales sin miedo”*.



Por su parte Sigifredo Salazar, Gobernador de Risaralda, dijo que la región se quiere unir para trabajar por diversos temas, entre esos el desarrollo económico de los habitantes del Eje Cafetero; *“el fondo es fundamental para el préstamo que le vamos a hacer a los pequeños microempresarios que no tienen de pronto otra forma de tener prestamos sino acudiendo al gota gota que no los deja crecer, que no los deja pelear, que no los deja salir adelante, pero si nosotros aquí destinamos un presupuesto de los tres departamentos podemos prestarle a mucho micro empresarios para que sus empresas salgan adelante y lleven el sustento para sus familias”*, puntualizó el mandatario risaraldense.

Hoy continúa mesa plenaria para construcción Plan de Desarrollo Departamental

El trabajo para la construcción del Plan de Desarrollo Departamental continúa hoy con la mesa plenaria, en el Centro Cultural Metropolitano de Convenciones, donde se viene adelantando la presentación de propuestas que contribuyan al departamento en el periodo 2016 – 2019.



El Gobernador del Quindío, Padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá, invita a los quindianos para que participen de la jornada de trabajo, que continuará este viernes a las 8:00 a.m., y que buscará que las cinco crisis presentadas en el Programa de Gobierno, *En defensa del Bien Común*, tengan propuestas y alternativas de solución.

Secretaría Departamental y Corpocultura participan de encuentro nacional

El Secretario de Cultural Departamental, James González Matta y la Directora de Corpocultura, María Fernanda Fernández, asisten en Bogotá a la reunión de responsables de cultura departamentales, distritales y de ciudades capitales.



Este encuentro se realiza con el objetivo de tener un espacio de diálogo y articulación entre el Ministerio y sus pares en los entes territoriales, en torno al componente cultural de los Planes de Desarrollo 2016- 2019 y otros temas del ámbito de la gestión en este campo en los departamentos y ciudades.



Entre otros de los temas a tratar están los objetivos estratégicos y las líneas programáticas del componente cultural del Plan de Desarrollo Nacional 2014 – 2018, dar a conocer la oferta institucional del Ministerio y presentar la estrategia de asesoría territorial implementada por la Dirección de Fomento Regional y las principales fuentes de financiación para el sector cultural.

Por: Secretaria de Educación

Seguimiento a obras de infraestructura escolar

El Gobernador del Quindío, Padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá y el Secretario de Educación, Álvaro Arias Velásquez, siguen en la búsqueda de garantías para que los niños, niñas y jóvenes del Quindío tengan educación con calidad.



En tal sentido, el Secretario de Educación, Álvaro Arias Velásquez, participó de la reunión con el delegado del Ministerio de Educación Nacional, Luis Armando Ruiz Álvarez y el Secretario de Aguas e Infraestructura del departamento, Jamid Andrés Álzate, para realizar seguimiento a las obras de infraestructura intervenidas por el convenio N° 1051 de 2013 con el Ministerio de Educación Nacional.

El Secretario de Educación, dijo que el gobierno departamental tiene todo el interés de mejorar las condiciones físicas de los colegios a cargo del departamento, especialmente porque por es directriz del Padre Carlos Eduardo Osorio, involucrar a todas las instituciones educativas en el sistema de Jornada Única, pero en las mejores condiciones para los estudiantes y todo el personal educativo.

Delegación coreana conoció procesos de cultivo de café en el Quindío

El Coronel Coreano, Jung Changwoo y el representante de la Embajada de Korea en Colombia, Shin Kwang Chul, visitaron este jueves el municipio de Pijao, al sur del departamento del Quindío, con el objetivo de conocer las bondades del café producido en esa parte del departamento.



El coronel Changwoo estuvo en el departamento con el objetivo de reunirse con los veteranos de la guerra de Korea y visitar los cultivos de café especiales, junto al señor Kwang, empresario de ese país interesado en conocer el procesamiento del café en el Quindío.



Según explicó Carlos Alberto Gómez Chacón, Secretario de Agricultura, estos empresarios desean desarrollar procesos de catación y valoración de las tasas de café, además de la tecnificación que se ha alcanzado para el procesamiento de todos los productos derivados del café desde la planta hasta el producto final, ya que se encuentra en la búsqueda de productos alternativos que se puedan elaborar con todo lo que puede ser aprovechado de esta plantación

Dirección de Comunicaciones
Gobernación del Quindío



Gobernación del Quindío
Calle 20 No. 13-22 Piso 18
Armenia - Quindío - Colombia
Teléfonos: (57+6) 7417700
Fax: (57+ 6) 7411878
quindio.gov.co

